

Thema: Prater Wien

Autor: L. Steiner



Am Wochenende wird's schon fast heiß – gut, dass so manche Attraktion im Prater ganz nebenbei für Erfrischung sorgt!

Stadt-Chef Häupl: Melange im Gastgarten

# 22 Grad! Jetzt startet Wien in die Freiluft-Saison

Hurra, der Frühling ist da! Für Freitag sind 20, für Samstag sogar bis zu 22 Grad angesagt – und das bei Sonnenschein!

Weitere untrügliche Anzeichen dafür, dass die Freiluft-Saison in Wien ganz offiziell

startet: In allen Bezirken sprießen nicht nur die Blumen, sondern auch die Schanigärten.

Traditionell eröffnet wurde die Gastgarten-Saison schon am Mittwoch am Neuen Markt im Beisein von Bürgermeister

Michael Häupl und wie immer mit den Worten: „Schani trog’ den Goatn ausse!“

*Von Lisa Steiner*

Im Prater begeht man heute den offiziellen Saison-Start.

Ringelspiele, Geisterbahnen und Karusselle fahren wieder. Und damit nicht nur die Kleinen auf ihre Kosten kommen, sei den Großen gesagt: Auch das Schweizerhaus öffnet heute wieder seine Tore.